

**Haftungsausschluss &
Teilnahmebedingungen:**



Mit meiner Anmeldung und Teilnahme beim Eisschnupper-Workshop erkläre ich verbindlich, dass ich an dieser Veranstaltung auf eigene Gefahr teilnehme & für mich selbst verantwortlich bin.

Mit der Anmeldung und der Bezahlung der Anmeldegebühr erkläre ich, dass gegen meine Teilnahme keine gesundheitlichen Bedenken bestehen.

Hiermit stelle ich den Veranstalter ausdrücklich von sämtlichen Ansprüchen frei, die im Zusammenhang mit der Veranstaltung insbesondere aufgrund eines Unfalls, gleich ob aus Eigen- oder Fremdverschulden oder sonstigen Grund entstehen.

Dieser Haftungsverzicht gilt für Ansprüche aus jeglichem Rechtsgrund, insbesondere sowohl für Schadensersatzansprüche aus vertraglicher auch aus außervertraglicher Haftung und auch für Ansprüche aus unerlaubter Handlung.

Ich bin damit einverstanden, dass in meiner Anmeldung genannte Daten, die von mir im Zusammenhang mit meiner Teilnahme am Workshop gemachten Fotos, Filmaufnahmen, Videos, Interviews ohne Vergütungsansprüche meinerseits zu veranstaltungsbezogenen Werbezwecken benutzt werden.

Die Veranstaltung findet bei jedem Wetter statt. Bei Nichtantritt besteht kein Anspruch auf Rückerstattung der Anmeldegebühr, bei höherer Gewalt wird ein Ersatztermin organisiert.

Hinweis lt. Datenschutzgesetz: Ihre Daten werden manuell gespeichert.



swim
salabim

**GREEN
EVENT**



**LAND
SALZBURG**



By registering and participating in the ice taster workshop, I declare that I am taking part in this event at my own risk and am responsible for myself.

By registering and paying the registration fee, I declare that there are no health concerns against my participation.

I hereby expressly release the organizer from all claims arising in connection with the event, in particular due to an accident, whether caused by myself or others or for any other reason.

This waiver of liability applies to claims on any legal grounds, in particular to claims for damages arising from contractual and non-contractual liability and also to claims arising from tort.

I agree that the data stated in my registration, the photos, film recordings, videos and interviews made by me in connection with my participation in the workshop may be used for event-related advertising purposes without any claims for remuneration on my part.

The event will take place in all weathers. In the event of non-attendance, there is no entitlement to a refund of the registration fee; in the event of force majeure, an alternative date will be organized.

Note according to data protection law: Your data will be stored manually.

**Disclaimer & conditions
of participation:**



**LAND
SALZBURG**

*swim
salabim*

